



今年も無事収穫できました 和綿づくり

令和7年11月21日（金）の5～6校時に、和綿の収穫を実施しました。本校の特色ある教育の一つである「地域の皆さまとの交流」として、定着している活動です。今年度は、昨年度と場所（畑）を変え、異常な暑さもあり、どのくらいの収穫があるのか、事務局の方々も心配されておられました。須恵保、須恵小、南稜、球磨工、球磨中央、ふあーむ、木綿葉、老人クラブ、マインド熊本、つつじヶ丘学園、須恵かちやあ、町役場等約130人の参加でした。子どもたちは、畑に行って実際に和綿にさわると、「やわらか～い。」等の感想を言っていました。ふれることは体験活動の醍醐味です。自分の持ってきた袋に、たくさんの和綿を収穫していました。最後に、収穫した和綿を計測すると8.3kgでした。事前に収穫していたあさぎり中、人吉高の分と、今後収穫する分を合わせると、どのくらいになるのか、たいへん楽しみです。



米づくりの最後に

J A青壮年部の皆さまの御協力で、1～3年生はいもの収穫、4～6年生は米の収穫をさせていただきました。収穫した米を白米にしていただき、5年生が袋分けをした後、児童、職員、関係者でいただきました。ありがとうございます。米づくりについては、5年生が社会科で学習しますがこれまでの御協力に感謝いたします。



持久走大会に向けて

令和7年12月10日（水）に、校内持久走大会を実施いたします。当日は、懇談会、あさぎり中の制服モデル展示会、家庭教育講演会（下欄参照）も実施します。持久走大会の各学年の時間等は、学級通信等で確認していただくようにお願いいたします。

校内では、寒さとともに体調を崩すことを心配しておりますが、できること（手洗い・うがい・換気）を継続していきます。各御家庭でも、帰宅後の手洗い・うがいの励行をお願いいたします。

家庭教育講演会があります

あさぎり町教委主催で開催の「あさぎり町家庭教育支援事業」。先日の学習発表会後には「くまもと親の学び講座」に13人の保護者に御参加いただきました。持久走大会の日は、「家庭教育講演会」が開催されます。御多用な折ですが、是非、御拝聴いただきますようにお願いいたします。

- 校内持久走大会 8:55～10:10
- 家庭教育講演会 10:30～11:30
- 学級懇談会 11:40～12:10

詳細は、令和7年11月4日配付のプリントを御覧ください。

ちょっと一言
流行語大賞にもノミネートされた「二季」。恥ずかしながら知りませんでしたが、春と秋がなくなったかのようなこの言葉。確かに、あつという間に、冬になった気がします。